

La position du Canada

Le Canada a toujours été un participant de premier plan au dialogue Nord-Sud. Cet intérêt direct découle de nos préoccupations d'ordre humanitaire et de notre appui à l'aide et à la coopération dans le domaine du développement international. Il témoigne aussi de l'importance que nous attachons au renforcement du multilatéralisme.

Le Canada est parfaitement conscient des énormes difficultés économiques des pays en voie de développement. Nous reconnaissons l'importance de maintenir le financement international du développement.

Tout en continuant d'appuyer l'approche cas par cas du problème de la dette mondiale, le Canada estime que les propositions présentées l'an dernier par le secrétaire au Trésor des États-Unis, M. Baker, et le nouvel accent qui est mis sur l'encouragement de la croissance économique comme élément de solution du problème de la dette constituent des progrès fort encourageants. Nous préconisons une plus grande collaboration et une coordination accrue des politiques et des activités entre les pays donateurs et bénéficiaires, le FMI, la Banque mondiale et les banques commerciales.

Pour le Canada, les nouvelles NCM présentent une occasion importante de renforcer et d'améliorer le système commercial mondial. Nous croyons que tous les pays devraient y apporter une participation constructive et nous encourageons fortement les pays en voie de développement à définir et défendre activement leurs intérêts au cours de ce processus.

Le Canada participera activement à la session extraordinaire des Nations Unies sur l'Afrique, qui aura lieu à New York en mai.